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以下の５５以降は、１１月１８日以後に追加したもの

です。 

５７．前田（北野）淑江さんからは、１１月５日に近況

報告をいただいていました。見逃したことをお詫びし

ます。 

 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

１１月１８日 

５５ 

(私の近況) 

私は、１０年位前から体調を崩し、家に籠っていまし

た。外出は、殆ど通院(車)と買い物(歩き)だけでし

た。ただ、３年半位前に妻の病気が分かりました。と

ころが、市内の病院３ヵ所で、それらの病院での手

術は、無理と言われ、市内で一番大きな病院で、千

葉県の国立癌研究センター東病院を紹介されまし

た。そこで診てもらった結果、手術が出来るとのこと

でした。一安心です。 

その後、放射線治療と抗がん剤治療、手術、手術

後の抗がん剤治療の為、私が付き添いの通院をせ

ざるを得ない状況になりました。その為、往復二百

キロ(殆ど高速道路)の長距離運転も遣らざるを得な

くなりました。 

このような状況になり、健康に自信が無く、家に籠っ

ていた私も、何とか元気を取り戻して来ました。体重

も４５キロ位に落ちて、重い物を持つのも大変でし

た。例えば、車のタイヤを持ち上げて運ぶのが難し

かったので、冬にスタッドレスタイヤに交換するの

が、なかなか大変で、年中スタッドレスタイヤを装着

していました。ただ、今は体重も５５キロ位になっ

て、タイヤを持ち上げて運べるようになり、１０年位

前から難しくなっていた夏冬の車のタイヤ交換が、

なんとか出来るようになりました。私は、タイヤをデ

ィーラーに運ぶだけですが。 

そのような時、今年の３月に、影山君からガラパゴ

ス携帯に１８期関連の情報の連絡が入りました。 

その後、影山君とメールのやり取りをするようにな

り、１８期東京支部の同窓会の案内も頂きました。

そこで、東京支部の同窓会に出席して見ようかと思

い立ちました。その結果、５月に出席出来、２０人前

後の皆さんの元気な顔に再会できました。良かった

です。 

なお、５月には、ガラケーからスマホに機種変更しま

した。これにより、メールのやり取りが格段に楽にな

りました。１０年位パソコンに触らず、パソコンによる

インターネットでのメールのやり取りも出来ませんで

したが、スマホにより、パソコンと略同等なメールの

やり取りが可能になりました。 

ただ、パソコンに記録していたメールアドレスは、消

えていました。１８期の各人のメールアドレスが有れ

ば、後３０年(？)皆さんと情報交換できるのですが。 

６月には、住高東京支部同窓会にも出席出来まし

た。１０年振りの参加です。１８期は、私以外に大阪

から西岡昇君、関東地区から松田紀之君、服部健

治君の３人が出席していました。 

こう言うことで、何とか私も普通に生活出来るように

なりました。 

１８期の同窓会ですが、何とか遣り繰りして出席しよ

うと思っています。ただ、妻の介護をしているので、

日帰りになります。往復千三百キロの日帰りは、少

しきついですが。 

歳を取り、１８期の皆さんも少しずつ、会いたくても

会えなくなって来ました。皆さん、健康には気を付け

て下さい。皆さんが、元気で長生き出来ることを願っ

ています。 

野村政英 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

５６ 

金坂清則 

「ご連絡ありがとうございます。今年は、身体の都合

で遠出できない糸川君を囲み、 安藤君・柏木君・北

島君・田中康宏君と僕の６人（東京組２人）で、２年３

組のミニ同窓会 をしますので、欠席させていただき

ます。すみません。盛会になりますように」  

 

ドナルド・キーン先生にも絡む不思議なご縁に恵ま

れて実現した朗読番組を記念し、ＣＤ「イザベラ・バ

ードが見た明治の新潟」を出した（申し込みは

info@chizujoho.jpn.orgか、03 ｰ 3262 ｰ 1486）のに

続き、世界に流布する簡略本原著の訳書『新訳日

本奥地紀行』のオーディオブックを７ヵ月かけて制作

しました（発売：平凡社）。500 頁近い訳書をすばら

しい朗読で味わえるのは 格別です！ 

 今年の海外の旅は２月の一度きりになりそうです

が、その旅の５日目の朝Niceを歩いた後

Marseille-Paris 経 由で Londonに戻ってホテルで

suitcaseを受け取り、夜行列車で Edinburghに朝着

いてバードのお墓にお参りした 後 Glasgowから高

原列車で Obanに至り、Ferryで Isle of Mullに渡っ

て４ヵ月ぶりに友人の出迎えを受け、車 Tobermory

に夕刻着いた２日間の旅は圧巻でした！ 

Norwichからの荷物を帰宅後計ったら 48 ㎏ありま

した！ もちろん格安切符、追加料金なし。旅は僕

の最良の薬です。英国人が南仏に憧れるわけがよ

くわかりました。 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

１１月１９日 

５７ 
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ところで下記の近況報告を 11月初めにお送りさせ

ていただいたのですが、手違いがありましたのか今

回の報告集には入っていませんでしたので、もう一

度送らせていただきます。 

機械音痴故、影山様には再度お手数をおかけしま

すが、どうぞよろしくお願い致します。 

 

昨年は体調不良のため参加できませんでしたが、

今年は出席できるようになり喜んでいます。 

住高時代に所属していたワンゲル同好会の同期の

メンバーが、昨今やっと食事会で集まるようになりま

したが、今年は 9月にリーダーの川勝君のお世話

で湯の山温泉一泊旅行が実施できました。自炊の

しゃぶしゃぶ鍋を囲み、夜の更けるのも忘れて語り

明かしました。翌日はワンゲルらしく御在所岳登

山。リュックを担いでといきたいところですが、古希

を過ぎたメンバーたち……ロープーウェイのお世話

になりました。次回はどこに……と話は膨らんでい

ますので、今回参加できなかった方々、次回は是非

に！ 

前田（北野）淑江 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

５８ 

もう直ぐ、同窓会ですね。楽しみしています。 

メールで、近況、とのことですが、パソコン、苦手で

す。 

野菜作りが、面白くて、水菜やニンニクを植えまし

た。毎朝みずやりして、大きくなるのを、心待ちにし

ています。 

馬場（中村）恵美子 

 

 


